



Tanzwettbewerb School Dance Battle 2023 mit Trau-Dich-Wettbewerb

Sehr geehrte Damen und Herren,
aktuelle Umfragen unter Jugendlichen belegen, dass die Auswirkungen der Pandemie, die Kriegsherde und damit Fluchtbewegungen und die immer stärker werdenden finanziellen Einschränkungen nicht nur den Alltag der Jugendlichen beeinflussen, sondern auch Ängste und Unsicherheiten hervorrufen. Für viele Schülerinnen und Schüler ist es nach der Pandemie ausgesprochen schwierig, sich (wieder) etwas zuzutrauen.

Mit dem School Dance Battle wollen wir den Schülerinnen und Schülern ab 14 Jahren nun wieder ein Forum bieten, über Kreativität, sich selbst zu erfahren und zu spüren, aber auch mit den Mitschülerinnen und Mitschülern in Beziehung zu treten, einander zu begegnen. Tanz ist in jeder Hinsicht grenzenlos – das bedeutet (in diesem Jahr besonders) auch, ALLE sind aufgerufen, am School Dance Battle teilzunehmen. Wir haben uns bewusst dagegen entschieden, eine eigene Rubrik für Geflüchtete mit aufzunehmen, weil wir das Verbindende des Tanzens in den Vordergrund stellen wollen. Dennoch sind Gruppen, die sich allein aus geflüchteten Jugendlichen zusammensetzen genauso willkommen wie gemischte Gruppen. Da sich kulturelle Identität in vielen Ländern über Tanz ausdrückt und so Stabilität und Sicherheit im fremden Land geben kann, freuen wir uns ausdrücklich auf Beiträge, die Bezüge zu den Herkunftsländern aufweisen.

Alle Tanzstile sind erlaubt: Hip-Hop, Modern Dance, Ballett, Breakdance, Streetdance, Volkstanz...

Die Show besteht aus drei Acts:

- dem Finale des Crew-Wettbewerbs
- dem Finale der Trau-Dich-Kategorie
- 2 VS 2-Wettbewerb und Show Acts

Die **Crew-Kategorie** spricht Schul-Tanzgruppen an, die sich mit anderen Schul-Teams messen möchten und Preisgelder in Höhe von insgesamt 3.000 EUR gewinnen können. In der **Trau-Dich-Kategorie** ermöglichen wir denjenigen Schülerinnen und Schülern ein Forum, die „dabei und mittendrin“ sein möchten, ohne sich mit den „Tanzprofis“ messen zu müssen, die seit Jahren in AGs trainieren und Wettkampferfahrung sammeln konnten. Die Gruppen dieser Kategorie treten nicht gegeneinander an. Ihr Preis ist es, dabei zu sein. Angesprochen sind sowohl Förderschulen als auch inklusive Gruppen sowie Gruppen, die noch über wenig Erfahrung verfügen und einfach dabei sein wollen.

Die Bewerbung für den Tanz-Wettbewerb ist für alle Teams gleich:

Die Teams melden sich bis zum 10. April 2023 auf www.vigozone.de/sdb2023 an. Sie erstellen eine

Choreographie, drehen ein kurzes Tanzvideo und laden es **bis zum 08. Mai 2023** hoch. Unsere Fachjury prüft und bewertet alle eingegangenen Videos. **Tanzschulen sind von den Bewerbungen ausgeschlossen.** Die Gruppen mit der besten Performance stehen dann live auf der Bühne beim großen

School Dance Battle am Sonntag, 18. Juni 2023, 15:00 – 18:00 Uhr
In der KulturFabrik Krefeld e. V., Dießemer Str. 13, 47799 Krefeld.

Haben Sie Interesse an einer begleitenden Fortbildung? Im Workshop „Urban Dance – Tanzen am Nabel der Zeit“ erlernen Lehrkräften die Grundlagen der Tanzbereiche Hip-Hop, House, Breakdance und Commercial Dance und erproben didaktische Methoden zur Umsetzung mit den Schülerinnen und Schülern. Weitere Informationen zu unseren Präventionsangeboten für die Weiterführende Schule sowie zum Workshop finden Sie unter aok-gesund-lernen.de.

Terminanfragen zum Workshop sowie Fragen zum Tanzwettbewerb richten Sie gerne an:
gesund_lernen@rh.aok.de.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und herzliche Grüße

Ihr AOK-Team von Gesund lernen

Fragen beantwortet Ihnen gerne

Susanne Eckai-Nicolaus
Referentin
AOK Rheinland/Hamburg - Die Gesundheitskasse
Abteilung Prävention/Selbsthilfe
Telefon (0211) 87 91 – 28 335
susanne.eckai-nicolaus@rh.aok.de